

Artikel vom 15.12.2019

CSU Estenfeld - eine starke Mannschaft

Danke für den Zusammenhalt



Weihnachten ist das Fest des Lichts. Je näher wir Weihnachten kommen, umso mehr sehnen wir uns nach mehr Licht.

*Viel Licht haben wir an unsere Estenfelder gebracht, woran sich die Teilnehmer*innen immer gerne erinnern.*

Beim Starkbieranstich in Kürnach waren wir wieder die stärkste Besuchermannschaft.

Die 2-Tages-Fahrt nach Augsburg und München zeigte uns, wie dort der ÖPNV mit immensen finanziellen Investitionen attraktiv gestaltet wird.

Das Entenrennen verzeichnete wieder einen Teilnehmerrekord. Strahlene Kindergesichter und entspannte Eltern konnten einen schönen Nachmittag erleben.

Die Kreis CSU lobte uns für die hervorragende Präsenz bei der Delegiertenversammlung und gut organisierte Versorgung der Delegierten.

Die CSU unterstützte mit dem Glühweinverkauf auf dem Adventsmarkt, den Sozialfonds in Estenfeld.

Nach dem Winterzauber können wir nun gelassen auf das Jahr 2019 zurück blicken und freuen uns schon auf das Wahljahr 2020.

*Wir wünschen Ihnen eine besinnliche,
liebevolle und friedliche Weihnachtszeit.
Lassen Sie einfach einmal los und genießen das Fest!
Denken Sie einmal nicht gleich an 2020!
Das können wir spätestens an Silvester noch tun.*